

Bündnis 90/Die Grünen im Bezirksausschuss 24

06.09.2023

Antrag

Die vorhandene, aber kaum mehr erkennbare Straßenmarkierung an der Ecke Karlsfelder Str. Kristallstr., die den Verlauf der Vorfahrtsstr. darstellt wird schnellstmöglich aufgebracht.

Begründung

Aus Ludwigsfeld hat uns die Beschwerde von Bewohnern erreicht, dass die vorhandene Straßenmarkierung an der Ecke Karlsfelder Str. Kristallstr. nicht mehr erkennbar ist.

An dieser Stelle werden beide Straßen als abknickende Vorfahrtstraße zusammen geführt. Wegen der fehlenden Markierung kommt es trotz des vorhandenen Verkehrsschildes, das den Verlauf der abknickenden Vorfahrt darstellt, zu Problemen mit der Einhaltung der Vorfahrtsregelung und demzufolge Fastunfällen und gefährlichen SItuatiionen. Deshalb bitten wir, dass die Straßenmarkierung, die nur noch sehr schlecht zu erkennen ist, schnellstens wieder aufgebracht wird.



Delija Balidemaj, Hans Kübler, Christine Lissner, Uta Lichius, Gottfried Klocke, Birgit Trautner